

ISSN : 2355-052X

Jurnal

*Journal of Ners
and Midwifery*

Ners dan Kebidanan

Volume 2 Nomor 1 April 2015

SUSUNAN PENGELOLA JURNAL NERS DAN KEBIDANAN

Pelindung (*Patron*)

Basar Purwoto, S.Sos., M.Si

Penasihat (*Advisor*)

Zaenal Fanani, SKM., M.Kes.

Intin Ananingsih, SST.

Penyunting (*Editor*):

Ketua Penyunting (*Chief Editor*)

Erni Setiyorini, M.Kep.

Sekretaris (*Secretary*)

Laily Prima Monica, SST., M.Kes.

Penyunting Ahli (*Expert Editor*)

Maria Ulfa, SST., M.Kes.

Yeni Kartika Sari, M.Kep.

Asisten Penyunting (*Assistance of editor*)

Thatit Nurmawati, S.Si., M.Kes.

Wahyu Wibisono, S.S., M.Pd.

Levi Tina Sari, SKM., M.Kes.

Pemasaran dan Pendanaan (*Marketing and Funding*)

Ning Arti Wulandari, M.Kep.

Nevy Norma R., SST., M.Kes.

Alamat Redaksi (*Editorial Address*) : STIKes Patria Husada Blitar
Jl. Sudanco Supriyadi 168 Blitar
Telp./Faks. 0342-814086
Email : j.nersbidan@gmail.com
Website : www.stikespatriahusadablitar.ac.id

DAFTAR ISI

Upaya Keluarga Mencegah Penularan Tuberkulosis (<i>The Family Effort to Prevention Transmission of Tuberculosis</i>) Suprajitno, Sri Mugiati, Umi Albaqiyatus Sholikhah	1-5
Gambaran Kualitas Hidup ODHA yang Menjalani Terapi <i>Antiretroviral (ARV)</i> di Poli Cendana RSUD Ngudi Waluyo Wlingi (<i>Quality of Life People Living with HIV-AIDS (PLWHA) with Antiretroviral Therapy in Cendana Clinic Ngudi Waluyo Wlingi Hospital</i>) Erni Setiyorini	6-14
Gambaran Risiko Penyakit Hipertensi pada Mahasiswa (<i>Description of Hypertension Disease Risk on Student</i>) Uswatun Nisa	15-19
Gambaran Kadar Hemoglobin pada Remaja Putri yang Mengonsumsi Tablet Tambah Darah (Fe) (<i>Overview of Hemoglobin Levels in Young Women Who Consumed Iron Supplementation/ Fe</i>) Deby Illahi	20-29
Hubungan Karakteristik Perawat dan Bidan dengan Stigma pada Orang dengan HIV/AIDS (ODHA) di Puskesmas Talun Kabupaten Blitar (<i>Characteristics Associated with Nurses and Midwives Stigma in People with HIV/AIDS (PLWHA) in The District Health Talun Blitar</i>) Sudarsono	30-37
Faktor Risiko Osteopenia pada Remaja (<i>The Risk Factors Osteopenia on Adolescent</i>) Lina Ema Purwanti, Enggar Prastyo, Saiful Nurhidayat	38-42
Hubungan Perilaku Ibu dalam Penggunaan Botol Susu dengan Kejadian Diare pada Balita (<i>The Relationship Between Mother Behavior Using Milk Bottle with Gastroenteritis Infant</i>) Rifiana Hikmawati, Metti Verawati	43-49
Respon Nyeri pada Neonatus Paska Pengambilan Darah Setelah Didedong di Ruang Neonatus RSUD Ngudi Waluyo Wlingi Tri Winarti	50-54

Gambaran Tingkat Depresi Lansia di Panti Sosial Lanjut Usia Tulungagung (<i>The Discription Grade of Depression Elderly People in Blitar Society Service of Elderly at Tulungagung</i>) Tragara Zalzal Sciora	55–59
Pengetahuan dan Sikap Remaja dalam Upaya Pencegahan HIV/AIDS (<i>Teenage Knowledge and Attitude to Prevent HIV/AIDS</i>) Priscilla Donmiana Vidiyanti	60–66
Pengaruh Penyuluhan Nutrisi Pemberian Asam Folat Alami terhadap Peningkatan Hemoglobin pada Ibu Hamil (<i>The Effect of The Nutrition of Natural Folat Acid The Rising of Hemoglobin to Trimester I and II Pregnant Women</i>) Nofita Zuhrina, Laily Prima Monica	67–71
<i>Interpersonal Group Therapy</i> terhadap Pengetahuan dan Perubahan Sikap Perlindungan Diri dari IMS Pekerja Seks Komersial Jalanan Usia 15–18 Tahun di Denpasar Bali (<i>The Effect of Interpersonal Group Therapy Toward Knowledge and Attitude of Street Sexual Workers 15–18 Years Protection from Sexual Transmitted Infection at Denpasar Bali</i>) Levi Tina Sari	72–83
Perbedaan Tingkat Perkembangan Anak Usia 3–4 Tahun yang Tidak Mengikuti Aktifitas Bermain dan yang Mengikuti Aktifitas Bermain PAUD di Desa Jatinom Kecamatan Kanigoro Kabupaten Blitar (<i>Differences in The Level of Development of Children Aged 3–4 Years Who Do Not Follow Play Activities and The Children Who Following Play Activities in Paud The Village District of Kanigoro Jatinom Blitar</i>) Rizkianna Nur Wirian, Ika Agustina	84–91
Efektifitas Model <i>Problem Based Learning</i> terhadap Tingkat Partisipasi Belajar pada Mata Kuliah Asuhan Kebidanan Kehamilan pada Program Diploma (<i>The Effect of Model Problem Based Learning to Participation Level on Midwifery Course of Pregnancy</i>) Nevy Norma Renityas	92–94
Hubungan Ansietas dan Depresi dengan Fatigue pada Pasien Kanker yang Menjalani Kemoterapi (<i>The Correlation of Anxiety and Depression with Fatigue in Cancer Patient Undergoing Chemotherapy</i>) Ulfa Husnul Fata	95–102

EDITORIAL

Puji dan syukur senantiasa kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan Rahmat-Nya kepada kami sehingga Jurnal Ners dan Kebidanan STIKes Patria Husada Blitar dapat terbit pada volume 2 nomor 1 sebagai pengemban ilmu keperawatan dan kebidanan.

Penerbitan jurnal ini dilakukan dengan tujuan meningkatkan semangat Tri Dharma Perguruan Tinggi, sebagai salah satu sarana penyampaian informasi di bidang kesehatan yang dapat diakses oleh segenap lapisan masyarakat.

Penerbitan Jurnal Ners dan Kebidanan STIKes Patria Husada Blitar Volume 2, Nomor 1, April 2015 ini diharapkan dapat menarik minat membaca mahasiswa dan menjadikannya sebagai salah satu sumber rujukan dalam kegiatan pendidikan dan pengajaran. Pada penerbitan kali ini artikel ilmiah yang disajikan meliputi bidang keperawatan medikal bedah, keperawatan gerontik, keperawatan komunitas, dan bidang kesehatan ibu dan anak.

Ucapan terimakasih kami ucapkan kepada Mitra Bebestari yang telah memberikan koreksi dan masukan demi kesempurnaan jurnal ini dan kepada seluruh peneliti yang telah mengirimkan karya ilmiahnya untuk dipublikasikan dalam jurnal ini, diantaranya peneliti dari praktisi kesehatan di wilayah Kabupaten Blitar, Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Ponorogo, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi D-3 Keperawatan Blitar dan rekan-rekan dari STIKes Patria Husada Blitar.

Selanjutnya kritik dan saran yang bersifat membangun kami harapkan demi kemajuan dan kesempurnaan jurnal ini. Kami berharap dengan terbitnya jurnal ini akan meningkatkan semangat membaca dan semangat untuk meneliti.

Blitar, April 2015

Editor

Panduan untuk Penulis Naskah JURNAL NERS DAN KEBIDANAN

Naskah jurnal Ners dan Kebidanan menerima naskah asli yang berkaitan dengan pengembangan sains serta belum diterbitkan di dalam maupun di luar negeri. Naskah dapat berupa hasil penelitian yang bermanfaat untuk menunjang kemajuan ilmu, pendidikan dan praktik keperawatan dan kebidanan profesional. Naskah ditulis dalam bahasa Indonesia atau Bahasa Inggris dalam bentuk narasi dengan gaya bahasa yang efektif dan akademis. Naskah hasil penelitian hendaknya disusun menurut sistematika sebagai berikut:

1. *Judul*, menggambarkan isi pokok tulisan secara ringkas dan jelas, ditulis dalam bahasa Indonesia dan bahasa Inggris. Judul artikel dicetak dengan huruf besar di tengah-tengah menggunakan font 11 Times New Roman. Judul dalam bahasa Inggris dicetak miring dan huruf besar pada setiap awal kata kecuali kata penghubung. Penulis diharapkan mencantumkan pula judul ringkas dengan susunan 40 karakter/ketukan beserta nama penulis utama yang akan dituliskan sebagai judul pelari (*running title*).
2. *Nama penulis*, tanpa gelar. Jumlah penulis yang tertera dalam artikel minimal 1 orang maksimal 4 orang yang dicantumkan di bawah judul artikel adalah nama penulis utama, dan penulis lain.
3. *Alamat*, berupa instansi tempat penulis bekerja dilengkapi dengan alamat pos lengkap dan alamat e-mail (untuk penulis korespondensi).
4. *Abstrak*, ditulis dalam bahasa Inggris dan merupakan intisari seluruh tulisan, meliputi: masalah, tujuan, metode, hasil dan simpulan (*IMRAD: Introduction, Method, Result, and Discussion*). Abstrak ditulis dengan kalimat penuh. Di bawah abstrak disertakan 3–5 kata-kata kunci (*keywords*).
5. *Pendahuluan*, meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah serta tinjauan penelitian dan harapan untuk waktu yang akan datang. Panjang tidak lebih dari dua halaman ketik.
6. *Bahan dan Metode*, berisi penjelasan tentang bahan-bahan dan alat-alat yang digunakan, waktu, tempat, dan teknik dan rancangan percobaan. Metode harus dijelaskan selegkap mungkin agar peneliti lain dapat melakukan uji coba ulang. Acuan (kepuustakaan) diberikan pada metode yang kurang jelas.
7. *Hasil penelitian*, dikemukakan dengan jelas dalam bentuk narasi dan data yang dimasukkan berkaitan dengan tujuan penelitian, bila perlu disertai dengan ilustrasi (lukisan, gambar, grafik, diagram), tabel, atau foto yang mendukung data, sederhana dan tidak terlalu besar. Hasil yang telah dijelaskan dengan tabel atau ilustrasi tidak perlu dijelaskan panjang lebar dalam teks.
8. *Pembahasan*, menerangkan arti hasil penelitian yang meliputi: fakta, teori dan opini.
9. *Simpulan dan Saran*, berupa simpulan hasil penelitian dalam bentuk narasi yang mengacu pada tujuan penelitian. Saran berisi saran yang dapat diberikan oleh penulis berdasarkan hasil penelitian.
10. *Pengutipan*, perujukan dan pengutipan menggunakan teknik rujukan berkurung (nama, tahun). Contoh: (Suprajitno, 2004).
11. *Kepustakaan*, sumber rujukan (kepuustakaan) sedapat mungkin merupakan pustaka terbitan 10 tahun terakhir diutamakan adalah hasil laporan penelitian (skripsi, tesis dan disertasi) dan artikel ilmiah dalam jurnal/majalah ilmiah.
12. Kepustakaan disusun menurut *Harvard System* sebagai berikut:

Buku:

Buku pengarang tunggal:

Wong, D. 2004. *Pedoman Klinis Keperawatan Pediatri*. Jakarta: EGC.

Buku dengan dua atau tiga pengarang:

Fitria, A., & Naya, E. 2002. 'Perilaku Balita', dalam J Sudiro & W Mira (eds.), *Perawatan dan Pendidikan Anak untuk Para Ibu*, Vol. 4, Perawatan Balita. Jakarta: Family Press.

Cooper, G.S., Krever, E., & Vann, R.J. 2002. *Income Taxation: Commentary and Materials, 4th edn*. Sydney, NSW: Australian Tax Practice.

Buku dengan empat pengarang atau lebih:

Kotler, P., Adam, S., Brown, L., & Armstrong, G. 2003. *Principles of Marketing, 2nd edn*. Victoria: Pearson Education Australia.

Buku terjemahan:

Williams, D. 2002. *Manajemen Perusahaan*, trans. L Wiracahya, Cetak Mandiri, Medan.

Skripsi/Tesis/Desertasi:

Ananda, P. 2004. '*Pendekatan Humas Perguruan Tinggi di Jakarta sebagai Strategi Pemasukan Dana*', Tesis MBA, Universitas Indonesia Raya.

Internet (karya individu):

George, M. 2012. *How to Succeed in Postgraduate Study*, Applied Ecology Research Group, University of Canberra, dilihat 26 April 2013, <<http://aerg.canberra.edu.au/jardins/t.htm>>.

Situs Internet:

Department of Immigration and Multicultural and Indigenous Affairs 2004, The Department of Immigration and Multicultural and Indigenous Affairs, Canberra, dilihat 7 Maret 2004, <<http://www.immi.gov.au/>>.

Jurnal**Jurnal pengarang tunggal:**

Hall, M. 1999. 'Breaking the Silence: Marginalisation of Registered Nurses Employed in Nursing Homes', *Contemporary Nurse*, vol. 8, no. 1, hh. 232–237.

Jurnal dengan dua atau tiga pengarang:

Wijaya, K., Phillips, M., & Syarif, H. 2002. 'Pemilihan system penyimpanan data skala besar', *Jurnal Informatika Indonesia*, Vol.1, No. 3, hh. 132–140.

Jurnal dengan empat pengarang atau lebih:

Chang, L., Lin, S., Huang, H., & Hsiao, N. 1999. '*Genetic Organization of Alpha Bungarotoxins From Bungarus Multicinctus (Taiwan Banded Krait): Evidence Showing That the Production of Alphabungarotoxin Isotoxins is Not Derived from Edited mRNAs*', *Nucleic Acids Research*, vol. 27, no. 20, pp. 3970–3975.

Jurnal tanpa pengarang:

'Building Human Resources Instead of Landfills' 2000, *Biocycle*, Vol. 41, No. 12, hh. 28.

Artikel Surat Kabar

Taufiqul, T. 2006. 'Sebab menepuk di dulang', *Media Indonesia*, 3 Maret, h.13.

Untuk surat kabar bahasa Inggris hilangkan kata 'the' pada nama surat kabar. Misalnya nama surat kabar The Washington Post, maka cukup tulis Washington Post.

13. *Persamaan Matematis*, dikemukakan dengan jelas. Angka Desimal ditandai dengan koma untuk bahasa Indonesia dan titik untuk bahasa Inggris.
14. *Tabel*, diberi nomor dan diacu berurutan dalam teks, judul harap ditulis dengan singkat dan jelas. Semua singkatan pada tabel harap dijelaskan pada catatan kaki. Garis-garis vertikal maupun horisontal dalam tabel dibuat seminimal mungkin untuk memudahkan penglihatan. (tanpa garis bantu).
15. *Ilustrasi*, dapat berupa lukisan, gambar, grafik atau diagram diberi nomor dan diacu berurutan pada teks. Keterangan diberikan dengan singkat dan jelas dibawah ilustrasi (tidak di dalam ilustrasinya). Pada ilustrasi atau foto dibuat tanpa menggunakan *border*.
16. *Foto hitam-putih/berwarna*, harus kontras, tajam, jelas dan sebaiknya diambil dalam format JPEG, atau format digital lain yang bisa diedit.
17. Halaman:
Halaman pertama footer: halaman.
Halaman genap: header letak kanan atas: nama jurnal, volume, bulan terbit, halaman artikel.
Halaman ganjil: header: letak kiri atas: nama penulis dan judul artikel.



Kepada
Redaksi Jurnal Ners dan Kebidanan
STIKes Patria Husada Blitar
Jl. Sudanco Supriyadi 168 Blitar
Telp/Fax: (0342)814086

STIKes Patria Husada Blitar

Langganan per tahun (belum termasuk ongkos kirim)
Rp...../tahun

Harap dikirimeksemplar Jurnal Ners
Mulai edisi.....No.....

Nama :

Asal Institusi :

Alamat :

Telp/Fax :

Uang sejumlah Rp. (.....)

Telah kami tranfer ke Bank BNI Cabang Blitar No. Rek.....
atas nama.....

Bukti transfer mohon untuk di fax ke nomor: (0342)814086 sebagai bukti berlangganan Ongkos kirim per
eksemplar Rp.....